7 декабря 2010г. в гостинице «Даниловская» Московской Патриархии успешно прошло заседание Общественного совета с подведением итогов Всероссийского конкурса «За подвижничество в области душевного здоровья» им. академика РАМН Т.Б Дмитриевой. Заместитель министра здравоохранения и социального развития России В.И. Скворцова в своём письме выразила поддержку организаторам конкурса.
Перед началом мероприятия состоялся круглый стол «Психиатрия в открытом обществе» с участием 17 журналистов, представлявших ключевые специализированные и социально ориентированные СМИ. Организация подобного круглого стола – необходимый инструмент взаимодействия с лидерами мнения, представителями пациентских организаций, а также с широкой общественностью через средства массовой информации.

В качестве экспертов-спикеров выступили:

· проф. З.И. Кекелидзе, и.о. директора Государственного научного центра социальной и судебной психиатрии им. В.П. Сербского,
· проф. Н.Д. Букреева, руководитель научно-организационного отдела того же центра,
· проф. В.С. Ястребов, председатель Общественного Совета по вопросам психического здоровья, руководитель Центра по изучению систем поддержки психического здоровья НЦПЗ РАМН, президент благотворительной организации «Семья и психическое здоровье»,

· Ю.В. Мочалин, Директор по корпоративным связям и работе с государственными органами ООО«АстраЗенека Фармасьютикалз».

Эксперты говорили о задачах общества и каждого в решении проблем психиатрии, о сотрудничестве психиатрических институтов с общественностью и социализации психически больных, системном подходе в организации психиатрической помощи как условии успешной  реабилитации пациентов, а также о роли социально ответственного бизнеса в этих процессах.
Журналисты задавали острые вопросы о динамике государственного финансирования психиатрической помощи, о развитии психообразования в школе, доступности психиатрической помощи широким слоям населения и получали столь же откровенные ответы экспертов.
На церемонии награждения победителей Конкурса присутствовало около 130 представителей психиатрических учреждений, пациентских и других общественных организаций, а также сотрудники компании «АстраЗенека». Конкурс проводится Общественным Советом по вопросам психического здоровья при поддержке нашей компании. Конкурсная комиссия оценивает достижения специализированных и непрофессиональных учреждений, работающих в сфере охраны психического здоровья. Победителей конкурса определяют по следующим критериям: масштабность привлечения внимания к проблемам психического здоровья, осуществление нестандартных реабилитационных и образовательных программ, высокий уровень гуманизма проекта и повышение престижа российской психиатрической службы и др. Конкурсные проекты оценивают по трем номинациям – «Психообразование», «Психопросвещение», «Психореабилитация». Регион, признанный конкурсной комиссией Общественного совета по вопросам психического здоровья лучшим, награждается главным призом – статуэткой «Золотая бабочка», символизирующим красоту и трепетность души.

По окончании церемонии собравшиеся обсудили перспективы развития Конкурса «За подвижничество в области психического здоровья» им. академика РАМН Т.Б. Дмитриевой.
Благодарю всех сотрудников компании «АстраЗенека», принимавших участие в организации мероприятии.
Елена Данилова

Менеджер по экономике здравоохранения

и работе с государственными органами
ООО “АстраЗенека Фармасьютикалз»
The meeting of the Public Council on Mental Health summing up the All-Russian contest " For selfless devotion for mental health "named after Prof. T. Dmitrieva has successfully hosted on December 7, 2010 in the hotel “Danilovskaya "of the Moscow Patriarchate. Deputy Minister of Health and Social Development of Russian Federation, V. Skvortsova, in her letter expressed support for the organizers of the contest.
Prior to the event, a round table "Psychiatry in an open society” held with the participation of 17 journalists representing the specialized and socially-oriented media. The organization of this round table is an essential tool of interaction with opinion leaders, the patient organizations and the society through the media.
As the expert speakers were the following:
prof. Z. Kekelidze, Acting Director of the State Research Centre for Social and Forensic Psychiatry named after V. Serbskiy,
prof. N. Boukreev, Head of the organizational department of the same center,
prof. V. Yastrebov, Chairman of the Public Council on Mental Health, director of the Center for the Study of mental health support systems SCMH RAMS, president of a charitable organization "Family and mental health

UV Mochalin, Director of Corporate Affairs and Government Relations , AstraZeneca Pharmaceuticals.
Experts spoke about the problems of society and of each in addressing mental health, mental health institutions for cooperation with the public and the socialization of the mentally ill, a systematic approach to organizing mental health care as a condition for successful rehabilitation of patients, as well as the role of socially responsible business in these processes.
The journalists asked pointed questions about the dynamics of public funding for mental health care, the development of psychoeducation in the school, the availability of mental health care to the general public and received an equally candid answers from experts.
At the award ceremony was attended by about 130 representatives of mental health clinics, patients’ and other public organizations, as well as employees of AstraZeneca. The contest is held by the Public Council on Mental Health with the support of our company. Contest Commission assesses the achievements of the specialized agencies and non-professional working in mental health. The winners determined by the following criteria: the magnitude of drawing attention to mental health issues, the implementation of non-standard rehabilitation and educational programs, the high level of humanism of the project and increase the prestige of Russia's psychiatric services and other competitive projects evaluated in three categories - "Psychoeducation", "Psychoknowlege" and "Psychorehabilitation”. Regions recognized by the Contest Commission of the Public Council on mental health, awarded the grand prize - a statuette of "Golden Butterfly", which symbolizes beauty and anxious soul.

After the ceremony participants discussed the future of development of the contest.

Thanks a lot to all employees of the company AstraZeneca, who took part in organizing the event.
Elena Danilova,

MA & GR Manager
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